

**Les Coves resolverá el problema de los purines con una planta de biogás
Levante 13 agosto 2009****La consulta popular evita los problemas que tuvo el PP al aprobar un vertedero de residuos tóxicos**

Los vecinos volvieron a reflejar su opinión con sus votos las urnas. s. P. Les Coves de Vinromà contará con una planta de biogás para tratar todo tipo de estiércoles animales y combatir así un doble problema, el medioambiental y el de los olores. La construcción de la planta en el municipio ha sido aprobada por mayoría en una consulta popular y el proyecto elegido por el consistorio que preside el independiente Jacobo Salvador, cuenta con la aprobación de una comisión de estudios formada por ganaderos y miembros de la corporación, incluida la oposición. De esta forma se evitan los problemas de rechazo social generados la pasada legislatura tras la aprobación por la mayoría del PP y con Miguel Zaragoza de alcalde, de ubicar en el término una planta y vertedero para tratar productos tóxicos y peligrosos.

La corporación de les Coves da un paso al frente al facilitar la construcción de la planta, de iniciativa privada, tras la ineficacia del plan provincial de purines que impulsa la Diputación de Castelló y que ha obtenido críticas de asociaciones de ganaderos y de algunos consistorios. En la consulta popular celebrada el fin de semana participaron 511 de los 1.809 vecinos y de los votantes, el proyecto contó con el 99 por ciento de aceptación. De ahí que Salvador muestre su satisfacción por el resultado, porque su término junto a los de Benlloch y la Vall d'Alba concentra el mayor número de estas instalaciones.

Salvador recordó que la comisión técnica se constituyó tras recibir el consistorio cuatro proyectos para construir plantas de biogás. Tras los pertinentes estudios y a la vista de las correcciones efectuadas por las empresas se optó por una de ellas, con la aquiescencia de los 8 ganaderos integrante de la comisión y los representantes de los grupos políticos del consistorio. Mientras el ex alcalde y portavoz del PP, Miguel Zaragoza, censuró ayer la consulta pública por hacer con "papeletas nominativas" y resaltó el fracaso por la baja participación.

Honran a Sant Roc con una ofrenda floral**Mediterráneo 16/08/2009**

Tras unos días llenos de competiciones deportivas y talleres lúdicos como preámbulo a las fiestas, la población de les Coves inició ayer sus festejos patronales con una concentración en la plaza de España de las reinas y las damas del municipio, acompañadas de la charanga local, para asistir al tradicional volteo de campanas. Además, ayer se celebró una misa en honor a la Mare de Déu d'Agost y se inauguraron varias exposiciones. Hoy, día grande de Sant Roc, los vecinos participarán en la procesión y la ofrenda, mientras que el lunes habrá concurso de paellas y comenzarán los encierros. RD

Pa amb tomata para recobrar fuerzas en las fiestas de les Coves.**Las degustaciones gastronómicas comparten protagonismo con los espectáculos taurinos.****Levante 19-8-09 L.V. C. LES COVES DE VINROMÀ**

Les Coves de Vinromà está metida de lleno en las fiestas patronales que estos días concentran el interés de gastrónomos y aficionados a los toros. Las degustaciones y las exhibiciones de los astados comparten protagonismo.

Ayer la mañana descubrió a madrugadores o trasnochadores, que todos son uno, enfrascados en la preparación del tradicional y sabroso "pa amb tomata" y embutidos en la Font de la Vila. Para regar todo ello, contaron con vino covarxi y cerveza. Algo que se repetirá esta mañana, aunque la bebida acompañará una "torrà" marinera, preámbulo para asistir a la exhibición de la ganadería de Miguel Parejo, que toma el relevo de la de Jaume Domènech, que participó ayer. La jornada vespertina fue el momento de ver correr a los astados de Domènech por la calle Boix Moliner. Por la noche, los aficionados taurinos podrán disfrutar del toro de la ganadería de los hermanos Oriente, embolado por la cuadrilla "La Tinalla".